

# Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | domingo, 18 de septiembre de 2005, 06:46

## HOY

[granada, ante la nueva ley antibotellón](#)

### La capital reservará también espacios para el botellón en el Zaidín y La Chana

RAFAEL CABRERA

■ [El bus búho se retrasa hasta la entrada en vigor de la norma](#) @ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. Tres espacios amplios en zonas equidistantes en los barrios más poblados de la ciudad: Centro, La Chana y Zaidín. Ése es el planteamiento de partida que tiene el equipo de gobierno para reordenar la celebración del botellón una vez que entre en vigor la nueva ley andaluza.

El primer espacio de ocio de la ciudad será el que ya se ha proyectado detrás del Hipercor, sobre el nuevo aparcamiento. El concejal de Juventud, Juan Antonio Fuentes, destacó que ese lugar es el que cuenta con mayor consenso entre los vecinos y los hosteleros. Ésos son los dos principales colectivos que participan en los debates en los que se determinan los lugares en los que se podrá celebrar el botellón y las limitaciones que se deben establecer.

Junto al 'botellódromo' de Hipercor, que estará listo a lo largo del próximo año una vez que concluyan las obras del nuevo aparcamiento subterráneo que se está construyendo en la zona, el Ayuntamiento ha decidido habilitar otros dos "espacios de ocio", uno en el Zaidín y otro en La Chana. "La ubicación definitiva de esas dos instalaciones todavía no está determinada y depende, en buena manera, de las opiniones y propuestas de los vecinos de esas zonas", explicó el responsable del área de Juventud. En cualquier caso la propuesta municipal está encaminada a crear esos nuevos espacios en los solares que quedan cerca de la Circunvalación y lejos de las núcleos residenciales para evitar que la movida juvenil genere molestias a los vecinos.

Según explicó Fuentes, ahora habrá que "inventar" las instalaciones que se deben crear para la celebración del botellón, pero reconoció que, junto a los saneamientos, sistemas para facilitar el depósito de residuos y los bancos y zonas en las que resulte cómodo agruparse. Además se instalará en cada 'botellódromo' una plataforma que permita celebrar algunos actos de interés para los jóvenes. Fuentes destacó que también el programa de ocio alternativo *Enrédate* se verá beneficiado por esas nuevas infraestructuras, porque se podrán organizar las actividades en el mismo lugar en el que se encuentran los jóvenes divirtiéndose.

El concejal de Juventud aseguró que han recibido el borrador de la ley "como agua de mayo" aunque ya se ha preparado el tradicional dispositivo para hacer frente a los botellones que se celebrarán durante el curso. Durante esta semana la Concejalía de Juventud reunirá a la Comisión Mixta del Plan Joven en la que se integran varias decenas de asociaciones juveniles y se concretarán todos los detalles de la programación de actividades para este curso. El programa *Enrédate* dispondrá de un presupuesto de 70.000 euros y contará con nuevas iniciativas como el taller de cine impartido por Miguel Ángel Alejo.

Por otra parte, se vuelven a retomar las medidas habituales los jueves, viernes y sábados por la noche para combatir los efectos nocivos de la movida. Junto a Hipercor -zona habitual de concentración de los jóvenes- se instalarán 14 aseos químicos, papeleras, dispositivos especiales de Policía Local y una ambulancia de Protección Civil que permanece en la zona para atender cualquier eventualidad.

Ante la oferta del presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, de colaborar en la instalación de los recintos especiales para concentrar el consumo de alcohol, el concejal granadino manifestó que "recoge el guante" y espera que la Junta colabore en la instalación de esos recintos, "aunque nos gustaría que también colaborara con partidas económicas para el transporte y las actividades alternativas", apuntó.

El problema del botellón, según explicó Fuentes, es general y deben implicarse en solucionarlo todas las instituciones, entre las que destacó la [Universidad de Granada](#), "que puede realizar una labor muy importante entre los miles de universitarios que viven en la ciudad y que forman parte de esa población que genera problemas cuando busca formas para divertirse". También reclamó la ayuda de la Diputación, "porque no es un problema local, de un solo municipio, sino que vienen de otros lugares a divertirse a Granada

**18 de Septiembre de 2005****Universidad de Granada****Granada Hoy**

y por lo tanto el Consorcio de Transportes debería adoptar también algunas medidas concretas que permitan afrontar los problemas que surgen cuando tanta gente acude a un mismo sitio a divertirse. Además reclamó la implicación de otras fuerzas de seguridad como la Policía Nacional y la Guardia Civil.

---

---



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511